

SE AMPLÍA EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA PRESENTAR PROYECTOS INNOVADORES EN SALUD EN EL LIVING LAB DE OURENSE

La iniciativa está dirigida a empresas, empresarios a título individual y organismos de investigación.

La Red de Living Labs de Salud de Galicia LABSAÚDE, de la que forma parte el Living Lab de Ourense, busca iniciativas novedosas para testar e introducir en el sistema público de salud.

Santiago de Compostela, 25 de agosto de 2020.- En el DOG N° 171 del 25 de agosto se publica la resolución por la que se amplía el plazo de presentación de proyectos que participarán en el Living Lab de Ourense de la Red LABSAÚDE, recién creada por el Servicio Gallego de Salud, para el año 2020. **El plazo se amplía hasta el 2 de noviembre de 2020.**

La decisión de ampliar el plazo viene motivada porque siguen vigentes, por motivo de la pandemia y de la coincidencia con el periodo estival, circunstancias excepcionales que producen la disminución de la actividad común de las entidades y empresas del sector de la salud, unidas al esfuerzo necesario para la reorganización y readaptación del trabajo, que en muchos casos esta focalizado en la lucha contra el virus.

De este modo se busca una mayor posibilidad de participación en el Living Lab, abierta a iniciativas de carácter innovador, ya sea producto o servicio, en procesos y/o en el modelo de negocio tanto en el sector sanitario o biomédico cómo en otros sectores transversales, como alimentación, TIC, nuevos materiales, construcción, electrónica y robótica. Los proyectos que se presenten deben tener capacidad de generar resultados con aplicación en la sociedad, con potencial comercial y de generar retornos, aunque sea a largo plazo.

Living Lab de Ourense

Los proyectos seleccionados podrán participar en el Living Lab de Ourense, de la Red LABSAÚDE. En este espacio los responsables de los proyectos dispondrán de un entorno real en el que testar sus iniciativas y prototipos y dispondrán del apoyo de todos los agentes que forman parte de este living lab.

El Living Lab de Ourense dispone de un entorno de hospitalización experimental situado en el Complejo Hospitalario Universitario de Ourense, con escenarios clínicos de gran desarrollo tecnológico en los que testar las iniciativas seleccionadas. Así, los equipos de los proyectos seleccionados podrán poner en práctica sus ideas en las zonas de planta de hospitalización experimental, salas de terapia y otros espacios de uso terapéutico, como un huerto y un parque biosaludable. El hospital cuenta además con una zona para trabajar a través de la interacción y del intercambio de conocimiento.

LABSAÚDE

La Red de Living Labs de Salud de Galicia, nace como una organización intermedia que busca conectar los proyectos y productos con los usuarios finales. Estos "laboratorios" involucran a todos los agentes del campo sanitario, promueven la experimentación y favorecen el desarrollo de soluciones innovadoras en función de la demanda social. Son espacios reales en los que desarrollar y probar las iniciativas innovadoras que parten de las empresas y entidades de investigación.

MÁS INFORMACIÓN

RESOLUCIÓN de 13 de agosto de 2020 por la que se acuerda la ampliación del plazo

¿Cómo participar?

Envía tu solicitud - Enlace al procedimiento en la Sede Electrónica.

Información para los interesados:

En la página web: <https://labsaude.sergas.gal/>

En el correo electrónico: labsaude@sergas.es

En el teléfono 981 555 103 de la Agencia de Conocimiento en Salud
(extensión Unidad de Innovación).